

Von Johann Georg werde ich nun in diesem
Büchlein weiter erzählen.

2.

Löwenmuth und Lammesart
Gib uns auf der Pilgerfahrt;
Gegen Dich ein kindlich Herz;
Freude bei so manchem Schmerz!

Am 1. Nov. 1743 wurde Johann Georg Schmidgall geboren, und zeigte schon als Kind ein stilles, ruhiges Gemüth, während dagegen sein Bruder Johannes so unlässig und ungeberdig war, daß er ganze Nächte hindurch schrie, und die ganze Nachbarschaft vor ihm nicht schlafen konnte. Wenn die Mutter auf's Feld gehen mußte, so wickelte sie nur geschwind ihren Johann Georg in die Schürze, und trug ihn hinüber zu ihren Eltern, welche jenseits des Bachs in dem Blockhause wohnten. Hatte ihm dann seine Großmutter etwas süße Milch oder ein Honigbrot gegeben, so verhielt er sich ganz ruhig: